

14.38

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol) (zur Geschäftsbehandlung): Jetzt haben wir die Heuchelei wieder mitgekriegt (*Boah-Rufe bei SPÖ und Grünen – Bundesrat Schreuder: Ja!)*, die brutale Empörung aller, und wie schlimm das ist. (*Ruf bei der SPÖ: Zu Recht,!*)

Ich sage es euch ganz ehrlich: Mir ist es lieber, wir tauschen die Politiker aus, als dass ihr unser österreichisches Volk austauscht. – Danke. (*Anhaltender Beifall bei der FPÖ. – Ruf: Das wird nicht passieren,! – Zwischenrufe bei SPÖ und Grünen.*)

14.38

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa (das Glockenzeichen gebend): Ich hätte bitte gerne eine Stehpräsidiale. Ich **unterbreche** die Sitzung, bis die Präsidiale abgehalten worden ist.
